



Le consultant sportif Serges Mbappé annonce le lancement du championnat de la LFPC dans quelques jours.

Alors que le championnat MTN Elite One de la FECAFOOT est déjà à sa 9e journée et que la phase aller s'est conclue ce lundi, Serges Mbappé annonce le lancement du championnat de la LFPC dans quelques jours.

Le représentant de la LFPC a informé le public que toutes les procédures seront mises en place et que bientôt le club du président Donald Ngameni, l'Unisport de Bafang, rejoindra le championnat de la LFPC.

« Le Général d'armée Pierre Semengue en 2e section prépare activement le lancement de son championnat, le championnat professionnel de la LFPC. Toutes les procédures sont en train d'être activées. Donc je demande aux populations de Bangangté et du Ndé que la Panthère, la véritable Panthère va jouer le championnat de la LFPC en ligue 1. Je dis également aux populations du Haut-Nkam que l'Unisport de Bafang, légal du président Donald Ngameni, va jouer le championnat LFPC de Semengue. Donc qu'elles restent rassurées et tranquilles. Panthère légale de Jules François Famawa et Unisport légal de Donald Ngameni vont jouer le championnat », a déclaré Serges Mbappé lundi dernier, lors de l'émission 100% Foot sur Équinoxe TV.

Cependant, cette décision risque de créer des tensions avec le camp de Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football.

En effet, suite à la décision rendue par le Tribunal Arbitral du Sport (TAS) le 15 Août 2023, réhabilitant la LFPC, le Général Pierre Semengue a exprimé sa volonté de réconciliation en tendant la main au président de la Fecafoot.

Malheureusement, Samuel Eto'o a [refusé cette proposition](#) en expliquant, dans une [lettre datée du 8 novembre 2023](#), qu'il était impossible de collaborer avec le général à la retraite.

Il reste maintenant à voir comment cette situation sera gérée et quelles seront les prochaines étapes pour le championnat de la LFPC et la FECAFOOT.